

Landesschulbeirat

bei der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie



Berlin 22.04.2020

Stellungnahme des Landesschulbeirates Berlin zum Entwurf:
Schulversuch „Altsprachlicher Zug mit erster Fremdsprache Französisch“
am Diesterweg-Gymnasium (01Y09)

Der Landesschulbeirat Berlin hat am 07.04.2020 den Entwurf Schulversuch Altsprachlicher Zug mit erster Fremdsprache Französisch zur Anhörung erhalten.

Allen Mitgliedern des Gremiums wurde das Genehmigungsschreiben zum Entwurf mit der Post und/ oder als Email zugeschickt.

Da derzeit keine Versammlungen und Beratungen stattfinden können, wurden die Mitglieder gebeten, bis zum 21.04.2020 schriftlich Stellung zu nehmen.

Die rückmeldenden Mitglieder befürworteten diesen Schulversuch. Besonders die Ziele dieses Schulversuchs werden unterstützt.

Da es sich um einen in dieser Form bundesweit einzigartigen Schulversuch handelt, sehen wir die wissenschaftliche Begleitung als sehr wichtig an. Wir empfehlen deshalb diese Begleitung auch unter dem Aspekt, der möglichen überregionalen Wirkung.

Der Landesschulbeirat Berlin ist sehr an einer Vorstellung der Erfahrungsberichte und der datengestützten Auswertung interessiert.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Körner
Vorsitzender